

CONDICIONES DE VENTA

PRECIOS

Son los que figuran en nuestra tarifa vigente, en el momento de la aceptación del pedido. Los precios de venta pueden modificarse en cualquier momento sin previo aviso, siendo notificados por nuestra empresa con la mayor antelación posible.

No incluyen el IVA ni otros impuestos que serán cargados en factura.

IMPORTE MÍNIMO POR PEDIDO: 120€

Si, excepcionalmente, se aceptara un pedido de importe inferior, habrá un recargo en factura de 10€ más portes.

PORTES

Portes pagados a partir de 400€ (Canarias 1.200€). En pedidos de importe inferior, los portes serán cargados en factura(*).

PLAZOS DE ENTREGA

Salvo acuerdo expreso con el cliente, los plazos indicados son a título orientativo. El retraso en la entrega no podrá dar lugar a ningún tipo de penalización.

DEVOLUCIONES

No se admitirán devoluciones de material por causas no imputables a Apolo Fijaciones y Herramientas, S.L. Si excepcionalmente se aceptara una devolución, previa autorización por escrito de nuestra Dirección, ésta se hará con las condiciones siguientes:

1. Material de stock normal.
2. Envío a portes pagados.
3. Envases y productos completos y sin deterioros.
4. Se abonará el valor de la venta en su día, deduciendo los gastos de recepción, verificación, reenvasado (si fuera necesario), puesta en nuestro almacén, acondicionamiento y gastos de portes del envío inicial. Todo ello representa una depreciación del 30% del valor de la mercancía.

CONDICIONES DE PAGO

No se admiten operaciones de venta con pago aplazado superior a 60 días ni fraccionamientos de giro. Pagos con plazo superior a 30 días serán siempre por giro bancario domiciliado.

Los documentos de pago deberán sernos remitidos como máximo dentro de los 30 días posteriores a la fecha de emisión de la factura.

Nuestro sistema informático procederá a la retención automática de pedidos si se produjese algún impago o demora en la recepción de documentos de pago (reposición de fondos, letras aceptadas o pagarés, etc).

Los gastos originados por efectos devueltos cuyos motivos no sean imputables a esta Sociedad (no domiciliados) se repercutirán siempre al cliente.

Las condiciones de pago para ventas NO aseguradas por Crédito y Caución serán mediante pago anticipado por transferencia bancaria.

FINANCIACIÓN

Por renovación de efectos o demoras en el pago de los mismos, habrá un cargo del 0,75% mensual o fracción.

RESERVA DE DOMINIO

La mercancía será propiedad de Apolo Fijaciones y Herramientas, S.L. hasta su pago por parte del cliente, estableciéndose una reserva de dominio a favor de Apolo.

RESPONSABILIDAD CIVIL

La duración de la responsabilidad civil de los productos suministrados por Apolo Fijaciones y Herramientas, S.L. es de un año a contar desde la fecha de la entrega.

RECLAMACIONES

En caso de alguna anomalía en los suministros, se nos informará de inmediato. No se admitirán reclamaciones transcurridos 30 días de la fecha de entrega. Las reparaciones o modificaciones deberán ser efectuadas por Apolo y en ningún caso el cliente podrá pretender cargos por las asumidas o encargadas a terceros. El catálogo tarifa es un documento de información comercial. Los datos que en él se incluyen (precios, stocks, dimensiones, valores, etc.) no tienen carácter contractual.

JURISDICCIÓN

La aceptación de la mercancía supone la conformidad con nuestras Condiciones Generales de Venta. En el caso de surgir desacuerdo entre comprador y vendedor, ambas partes se obligan a someterse a la competencia de los Jueces y Tribunales de Sabadell.

NOTA:

Todos los productos APOLO que aparecen en el presente catálogo se comercializan exclusivamente a través de Almacenes Distribuidores.

() El coste de los portes dependerá del peso y volumen del material.*

() Los datos aquí expuestos pueden contener errores que no serán vinculantes.*